

ACTUALIDAD / LATINOAMÉRICA / VENEZUELA

# OPS: 36 % de la población venezolana completó esquema de vacunación con dos dosis

El Ciudadano · 1 de septiembre de 2021

---

*Desde la organización explicaron que las vacunas de Sinopharm, a través de Covax, podrían llegar a este país sudamericano en el último trimestre del año*



---

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) informó que Venezuela ha administrado 9.342.817 vacunas contra el COVID-19, y dijo que el 36% de la población cuenta con las dos dosis.

«El país hasta el momento ha administrado 9.342.817 dosis, de las cuales 3.326.547, o sea **el 36%, han completado esquemas con la segunda dosis** y eso es básicamente con Sputnik y Sinopharm, y una tercera dosis para (cubana) **Abdala**», expresó el jefe de Información de Emergencias Sanitarias y Evaluación de Riesgos de la OPS, Enrique Pérez Gutiérrez, durante la rueda de prensa semanal de ese organismo.

Pérez Gutiérrez indicó que el Fondo de Acceso Global para Vacunas COVID-19 (Covax), a través del Fondo Rotatorio de la OPS, generó las órdenes de compra para la **adquisición de 693.000 dosis de Sinovac**, que llegarían a Venezuela a finales de septiembre.

De igual manera, señaló que las vacunas de Sinopharm a través de Covax podrían llegar a este país sudamericano en el último trimestre del año.

En América del Sur, las infecciones están disminuyendo  en general, con algunas excepciones: en Venezuela los casos se estancan y en Surinam, la transmisión  ha aumentado durante **4** semanas consecutivas.  
**@DirOPSPAHO #COVID19**

— OPS/OMS (@opsoms) **September 1, 2021**

El jefe de Información de Emergencias Sanitarias y Evaluación de Riesgos de la OPS manifestó que el pasado fin de semana llegaron a Venezuela más dosis de Sinopharm, por medio de los acuerdos bilaterales que mantiene este país caribeño con China.

A principios de agosto, la OPS anunció que a partir del 4 de agosto Venezuela **comenzaría a recibir 3,2 millones de vacunas del Covax**, de las cuales 2,6 millones correspondían a dosis de Sinopharm y 600.000 de Sinovac. Sin embargo, hasta el momento estas dosis no han llegado al país caribeño.

Fuente: Agencia Sputnik.



**Maduro exige a la oposición buscar la forma para que se levanten las sanciones**

---

Fuente: El Ciudadano